



AYUNTAMIENTO  
DE GUADALAJARA

*Todos  
hacemos  
ciudad*

Guadalajara

# Guadalajara en fiestas

El Ayuntamiento de Guadalajara te invita a disfrutar de las Ferias y Fiestas 2014 y del modelo por el que se ha apostado en los últimos años. El gran desfile de carrozas, el aumento de las actividades de calle, los grandes conciertos de las pistas de la "Fuente de la Niña", o un recinto ferial más limpio y cómodo, son algunas de las señas de identidad de este ciclo festivo. Disfrútalo



## Gran desfile de carrozas

Hace unos años, el Ayuntamiento decidió separar, con éxito, el desfile de carrozas y el de peñas. Ahora los ciudadanos pueden disfrutar de bonitos espectáculos temáticos y dinámicos de gran atractivo y vistosidad.



## Un recinto ferial más amplio, moderno y cómodo

En 2008, el recinto ferial cambió de ubicación lo que ahora nos permite disfrutar de un espacio de 54.4000 m<sup>2</sup> más versátil, polivalente, cómodo y con completos equipamientos.



## Los conciertos de las pistas de la "Fuente de la Niña"

La elección de las pistas de atletismo de la "Fuente de la Niña" para la celebración de los grandes conciertos de ferias, ha permitido traer a Guadalajara actuaciones multitudinarias.



## Fiestas de calle, de día y de noche

En los últimos años se han incrementado las actividades de calle. Queremos que la fiesta pueda ser vivida por todos los ciudadanos de día y de noche, y que en la ciudad se respire ambiente festivo las veinticuatro horas.



Guadalajara  
*día y noche*